



## Communiqué de Presse

Saint-Germain-en-Laye, le mardi 8 septembre 2020

# La Clinique Saint-Germain ouvre sa nouvelle Unité de Soins Non Programmés



La Clinique Saint-Germain à Saint Germain-en-Laye, a inauguré ce jeudi 3 septembre 2020 sa nouvelle **Unité de Soins Non Programmés** (USNP). Ouverte à tous, cette unité propose des consultations médicales, sans prise de rendez-vous préalable. L'USNP fonctionne comme un cabinet médical de ville avec un accueil en journée, entre 10h et 19h du lundi au vendredi. Pour les patients, l'USNP est joignable au 01 61 30 22 22.

De mars à juillet, plus de 1200 patients ont déjà été accueillis dans le Covid Center spécifiquement mis en place par la clinique au plus fort de la crise sanitaire. Il laisse désormais place à l'Unité de Soins Non Programmés.

#### Comment se déroule la prise en charge?

Les patients sont accueillis par un infirmier puis examinés un médecin. Un diagnostic préalable est réalisé puis, les patients sont orientés vers les soins les plus adaptés, soit au sein de la clinique, soit en ville. Le patient qui se présente est vu par un médecin le jour même et sa prise en charge peut être, dans la plupart des cas, très rapide. Cette unité répond au souhait des patients d'une prise en charge efficace et adaptée.

#### Où se situe cette unité?

Ces nouveaux locaux de 180m² fraichement rénovés en 2020 sont installés au RDC du bâtiment consultation avec un accès directement depuis la rue d'Ourches. Le service est en proximité immédiate

du service de radiologie et au cœur du service de consultations spécialisées de la clinique. Cela permet aux patients d'accéder à l'ensemble du plateau technique et de bénéficier si nécessaire d'une admission en médecine ou en chirurgie. Le service comporte une salle d'attente, 3 Box médicaux, 1 box infirmier et un bureau médical.

#### Quel est le temps d'attente?

Le temps d'attente estimé se situe autour de 30 minutes, avec un passage selon l'ordre d'arrivée du patient sauf bien sûr, cas exceptionnel d'un patient présentant des symptômes graves nécessitant un passage prioritaire.

#### PRESENTATION DE LA CLINIQUE SAINT-GERMAIN

L'établissement pluridisciplinaire est composé d'une équipe médicale et paramédical complémentaire. La clinique bénéficie d'un plateau technique de pointe avec 6 salles interventionnelles, 1 salles d'endoscopie, 4 salles de naissances et une maternité. La clinique est certifiée en **A** par la H.A.S.

#### Quelques chiffres clés :

- 59 praticiens
- 130 salariés
- 157 lits et places
- 7000 interventions au bloc opératoire
- 790 naissances
- 10 849 journées en SSR
- 11 009 séances de dialyse

#### À PROPOS DU GROUPE VIVALTO SANTE

Créé en 2009 par Daniel CAILLE, et aujourd'hui composé d'un réseau de 40 établissements de santé, situés dans 7 régions : Bretagne, Normandie, Hauts-de-France, Ile-de-France, Auvergne-Rhône-Alpes, Nouvelle-Aquitaine et Pays de la Loire, le Groupe Vivalto Santé, qui représente plus de 810M€ de CA est le troisième groupe de l'Hospitalisation Privée en France.

Le Groupe Vivalto Santé a pour ambition de mettre en œuvre des projets médicaux structurants afin de consolider ses pôles d'excellence et de renforcer les expertises médicales au sein de chaque établissement. C'est pourquoi son réseau d'établissements constitue un maillage territorial fort afin de répondre aux attentes de l'ensemble des professionnels de santé et des patients.

Depuis 10 ans, le Groupe Vivalto Santé connait une croissance significative grâce à sa stratégie d'acquisition qui tire son attractivité d'un modèle d'entreprise unique : « la Troisième Voie ». Ce modèle, développé par le Groupe est fondé sur un partenariat médical et capitalistique regroupant à la fois les praticiens du Groupe et des investisseurs financiers dans une gouvernance partagée. Cette approche unique permet de conjuguer l'assise financière des investisseurs et la vision des professionnels du métier en associant les praticiens aux décisions stratégiques des établissements dans lesquels ils exercent leurs activités.

### Le Groupe Vivalto Santé quelques chiffres :

- 40 établissements
- 2400 praticiens
- 9200 salariés
- 5950 lits et postes





